
PRESIDENTE QUARTIERE: "BAR RESTERA', MA AGGIUNGE A CIÒ CHE C'ERA" 
(DIRE) Bologna, 21 nov. - Negli spazi del Baraccano appena assegnati "oltre al 
punto di ritrovo vogliamo che ci sia una stretta collaborazione, perche' il lavoro 
di comunita' si fa insieme alle associazioni. Mi auguro che questa assegnazione
di permetta di cominciare a lavorare quanto prima". In questo senso, sottolinea
la presidente del quartiere Santo Stefano Rosa Amorevole, e' "interessante la 
disponibilita' dell'assocazione capofila", cioe' Aics. Amorevole commenta 
l'aggiudicazione degli spazi del centro sociale Baraccano da cui viene dunque 
sfrattato il precedente gestore, legato a Forza Italia. "Mi fa piacere che la cosa 
sia arrivata al dunque", ha detto stamane Amorevole a margine di una 
conferenza stampa. "C'era una selezione pubblica, mi sembra ci sia stata 
quantomeno gara visto che le proposte erano tre, noi abbiamo lavorato in 
maniera da descrivere chiaramente all'interno delle linee guida di che cosa ci 
fosse bisogno". Con quello spazio, "bello e ampio", afferma ancora la 
presidente Pd del Santo Stefano, "abbiamo bisogno di rafforzare la rete di 
relazioni e collaborazioni che ruota sul quartiere. Continuera' ad esistere il bar, 
che sara' un punto di ritrovo. Ci interessa anche riportare su questo spazio i 
grandi progetti regionali e comunali di promozione della salute degli anziani". 
Ma quello, secondo Amorevole, "e' uno spazio gia' di per se' multifunzionale, 
per la sua particolare conformazione e' anche punto di feste per bambini. 
L'elemento interessante e' che si parte con una conformazione nuova che 
aggiunge a cio' che c'era prima". (Bil/ Dire) 12:58 21-11-17 NNNN 


